



Lernen Sie Ihren Comforter kennen!

Um sich mit der Funktionsweise Ihrer neuen mobilen Heizdecke vertraut zu machen, möchten wir Ihnen ein paar Anwendungstipps an die Hand geben:

- Schließen Sie die geladene Powerbank an das Produkt an und legen Sie die Powerbank in das dafür vorgesehene Täschchen.
- Schalten Sie das Produkt ein, indem Sie den Power-Button des Comforters für ca. 3 Sekunden gedrückt halten, bis der Button dauerhaft leuchtet. Stellen Sie dann durch jeweils kurzes Drücken die gewünschte Wärmestufe ein. Schließen Sie das Täschchen.
- Um die Wärmeentwicklung unserer Tiefenwärme und der doppelten Isolierung der Produkte wirklich kennenzulernen, probieren Sie nun Folgendes:

A: Setzen Sie sich draußen auf einen Gartenstuhl und decken Sie sich mit der beschichteten Seite nach außen mit dem Comforter zu und genießen Sie die Wärmeentwicklung (5–10min).

B: Legen Sie den Comforter mit der beschichteten Seite nach unten ins Bett, legen Sie sich auf die Decke und genießen Sie die Wärmeentwicklung (5–10min).

Unsere Produkte arbeiten auf der Basis einer Tiefenwärme-Technologie, die der Infrarotwärme ähnelt. Infrarotwärme entspricht dem menschlichen Körperäquivalent (bekannt durch z.B. Wärmebildkameras), sodass die Wärme sehr viel angenehmer und tiefer vom Körper aufgenommen werden kann. Die Maße der Wärmeelemente entsprechen ca. 30 x 35 cm. Die Produkte sind in sich doppelt isoliert, sodass die Wärme in das ganze Produkt gleichmäßig ausstrahlt und es angenehm erwärmt.

Hinweis: Das Prüfen der Wärme durch Handauflegen zeigt nicht das tatsächliche Wärmeempfinden. Setzen oder legen Sie sich immer auf unsere Produkte, um die korrekte Wärmeentwicklung zu testen.





Get to know your Comforter!

To become familiar with the functionality and mechanism of your new warming blanket, we want to provide you some proper operating instructions:

- Connect the fully charged powerbank to the product and put it into the provided pocket.
- Switch on the heating function by pressing the power button of the product for 3 seconds until it glows steadily. Then briefly press the power button to set the desired heating level.

To sense properly and becoming familiar with the heating development of our Deep Heat Warmth and the double isolation of our products, please try one of the following options:

- A:** Take a seat outside and cover yourself with the Comforter (coated bottom up) and enjoy the heating development for 5–10 minutes.
- B:** Put the Comforter in your bed (coated bottom downward) and lay on the Comforter while enjoying the heating development for 5–10 minutes.

Our products are working on the basis of Deep Heat Warmth Technology that is similar to Infrared Heat. Infrared Heat corresponds to the human body equivalent (known from thermal imaging cameras etc), so that the heat can be absorbed much more comfortably and deeply by the body. The dimensions of the heating elements are approximately 11.8 x 13,8 inch. The products are double isolated inside, so that the heat spreads evenly through the entire product and warms it up equally.

Notice: For reviewing the warmth and functionality of our products, please always sit or lay on the product. Touching the product by hand won't reflect the actual heating development.

